

NEXT STAGE

2023. 9. 28

第2学年通信

第7号発行

～行事が目白押しです～

夏休みが明けてすぐ、校外学習に向けての計画作りが始まりました。どの企業に行きたいか、どうやって行くのか、お昼はどこで食べるのか、時間はどれくらいかかるのかなど、班ごとに詳細を決めていきました。実行委員の生徒たちが考えたスローガンは

「規則と規律を守り、感謝の気持ちを忘れず、職への理解を深めて仲間との思い出作りを」です。まずはじめに「規則と規律」と書いてあるところから、校外学習にしっかりと取り組もうという実行委員の生徒たちの意志が感じられます。

明日の校外学習が皆さんにとって、学びの多いものとなるよう、スローガンをしっかりと心がけて行動していきましょう。

そして、10月4日には体育祭が控えています。校外学習と並行して体育祭の準備も進めています。体育祭実行委員は各クラス4名いて、多方面にわたって打ち合わせをしながら、3年生を中心として毎日活動しています。今週から本格的に体育祭の練習がはじまりましたが、実行委員の皆さんが率先して行動している場面がたくさん見られます。本番も楽しみです！



～部長として、副部長として～

3年生が部活動を引退して、2年生へとそのバトンが渡りました。各部とも部長や副部長が決まり、それぞれの目標に向けて日々頑張っているところです。

そこで、各部の部長と副部長の皆さんに、「部活動の部長、副部長として考えていること」として思いを書いてもらいました。皆さん、思いをたくさん書いてくれましたので、何号かに分けてお伝えしたいと思います。

男子卓球部 部長、副部長

卓球部の意気込みは新人戦壮行会で話した目標を達成したいです。また、次の総合体育大会に向けても、新たな目標をつくり、達成したいです。去年は、僕たちが3年生に教えてもらうことが当たり前だと思っていたけど、いざ自分たちが教える立場になるととても大変だと感じたため、3年生にはとても感謝しています。

女子ソフトテニス部 部長、副部長

チームを引っ張っていくことを特に中心として頑張っています。いつでも後輩達の見本になるように、一生懸命練習を行い、大会でも良い成績を残せるようにしています。しかし、部活の中心として部活を引っ張っていくのはとても大変です。一年生と上手くコミュニケーションを取れなかったり、周囲に気を配らなければならなかったり、特別な仕事を引き受けたりしなくてはならないので、責任がとても重いです。ですが、みんなが協力的なのでいつも仲良く、楽しんで練習しています。これからも、部活のみんなのことを思い、やる気を出し、笑顔が絶えない女子ソフトテニス部にしていきたいです。

～保護者の皆様へ～

- 前号でお伝えしました職場体験の事業所を探しているという件で、保護者の皆様からたくさんのご協力をいただきました。他学年の保護者の方からも、たくさん情報やご協力をいただきました。おかげさまで事業所は概ね決まりました。本当にありがとうございました。
- 明日、9月29日(金)の校外学習では送迎のご協力をお願いいたします。A班は7:10、B班は7:30に守谷駅(国道294号線側)に集合となります。帰りはバスで日本スポーツ振興パークみらい南側駐車場(スキー宿泊学習時と同じ場所です)に17時~18時頃を予定しています。また、午後の社会科見学に行く場所は生徒ごとに異なり、現地を出発する時間も異なります。伊奈中のホームページで、守谷SAを通過する頃に日本スポーツ振興パークみらいに到着する時刻をお知らせします。

【10月の主な予定】

2(月): 委員会、体育祭予行	12(木)、13(金): 県南新人大会
3(火): 6時間日課	16(月): 生徒会役員選挙
4(水): 体育祭(雨天時は木曜日課)	17(火): 6時間日課
5(木): 水曜日課、体育祭予備日	19(木): 県南駅伝
6(金): 5時間日課、1学期終業式 2学期始業式、英語検定	20(金): 漢字検定、県新人水泳(21日)
	23(月): 5時間日課
	24(火)~28(土): 県新人大会

今号のタイトル「NEXT STAGE」は、5組の学級委員さんが考案したものです。カラフルでかわいらしいデザイン、ありがとうございました。次号は、後期学級委員の生徒がデザインする予定です。お楽しみにお待ちください！